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POSTE :  ENSEIGNANT EN ADAPTATION SCOLAIRE 

SERVICE : SERVICES COMPLÉMENTAIRES – OPÉRATIONS SCOLAIRES 

CONCOURS N° : SPEDTEACH1609-01 
LIEU DE TRAVAIL : INUKJUAK : CENTRE DE RÉADAPTATION POUR FILLES 
STATUT : POSTE RÉGULIER À TEMPS PLEIN  
ENTRÉE EN FONCTION :  SEPTEMBRE 2016 
 
La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs 
établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie 
d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au 
Nunavik. 
 
FONCTION ET TÂCHES: 
Sous la supervision du directeur adjoint des Services complémentaires, l’enseignant en adaptation scolaire est 
chargé de l’enseignement de toutes les matières, du primaire au secondaire V, aux élèves âgés de 14 à 19 
ans, tout en développant également un plan individuel pour les élèves inscrits au centre de réadaptation.  
 
Évaluer les niveaux d’apprentissage des élèves selon les tests de performance de la Commission scolaire 
Kativik. 
Développer des plans d’apprentissage individuels qui suivent le programme d’études de la commission 
scolaire, utilisant du tutorat lorsque les élèves ont des problèmes d’apprentissage particuliers. 
Effectuer un contrôle de suivi continu, y compris soumettre des rapports mensuels pour chaque élève au 
directeur de centre et au directeur des services complémentaires lorsque cela est nécessaire. 
Développer et superviser des activités parascolaires qui mettent l’accent sur l’esprit d’équipe et les interactions 
sociales. 
Effectuer toutes les autres tâches pertinentes assignées habituellement aux enseignants. 
 
QUALIFICATIONS : 
Les candidats doivent détenir un brevet d'enseignement ou un permis d’enseignement de la  province de 
Québec ou d’une province canadienne.  
Avoir une expérience pertinente de travail avec des jeunes qui affichent des comportements problématiques 
en raison d’expériences traumatisantes qu’ils ont vécues. 
Avoir de l’expérience dans l’évaluation d’élèves qui ont des problèmes d’apprentissage et dans le 
développement d’interventions et/ou de programmes d’apprentissage individuels. 
Aptitudes à offrir des conseils aux élèves en colère ou aux prises avec du stress ou de l’anxiété. 
 
La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate 
la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et 
que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.) 
 
EXIGENCES : 
Le candidat doit avoir une bonne connaissance de deux des trois langues officielles de la commission scolaire 
(français, anglais et inuktitut). 
Bonnes aptitudes en communication et collaboration. 
Maturité et capacité à travailler de façon indépendante.  
Capable de travailler dans une équipe multidisciplinaire.  
 
CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX: 
Conseiller pédagogique de 39 291$ à 76 486$  selon les qualifications et l’expérience. 
 
En plus du salaire, vous pourriez être éligible 
à des avantages sociaux tels que : 

• 20 jours de vacances annuelles; 
• 2 semaines de congé pendant la période 

des fêtes; 

et, lorsqu’applicable, à d’autres avantages 
sociaux tels que : 

• Horaire d’été; 
• Logement ; 
• Allocation nordique ; 
• Voyages sociaux ; 
• Transport de nourriture. 

 

DÉLAI POUR POSTULER: 16H00, le 13 septembre 2016 
 

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :  
 

enseignants@kativik.qc.ca 
Vous devez indiquer SPEDTEACH1609-01 dans l’objet du courriel 
 
Ressources humaines 
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK 

 
 

 

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont la candidature aura été retenue. 
*La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de 
compétence. 

mailto:enseignants@kativik.qc.ca


 

 
 

 
POSITION:  SPECIAL EDUCATION TEACHER 
DEPARTMENT: COMPLEMENTARY SERVICES - SCHOOL OPERATIONS 
COMPETITION NUMBER: SPEDTEACH1609-01 
LOCATION: INUKJUAK : GIRLS REHABILITATION CENTER 
STATUS: FULL-TIME REGULAR POSITION 
STARTING DATE: SEPTEMBER 2016  
 
The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik.  Its facilities are located in the 
14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts.  Its administrative centre, presently 
located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik. 
 
FUNCTION & DUTIES: 
The Special Education Teacher works under the supervision of Assistant Director of Complementary Services 
and is responsible for teaching all education subjects, from primary to secondary V, to students between the 
ages of 14 – 19 years old, while also developing individual plan for students enrolled in the rehabilitation 
center. 
 
Conduct assessments of student levels of learning based on Kativik School Board benchmarks. 
Develop individualized learning plans that follow the Kativik School Board curriculum, utilizing individual 
tutoring when students demonstrate specific learning disabilities. 
Perform on-going progress monitoring, including submitting monthly reports for each student to the Center 
Director and Assistant Director of Complementary Services when requested. 
Develop and supervise extracurricular activities that emphasize teamwork and social interactions. 
Perform any other relevant tasks which may normally be assigned to teaching personnel.  
 
QUALIFICATIONS: 
Applicants must hold a "Brevet d'enseignement" or a teaching permit from the province of Quebec or from a 
Canadian province.  
Relevant experiences working with youth who present challenging behaviors due to traumatic experiences. 
Experiences assessing students for learning difficulties and developing individualized interventions and/or 
learning programs. 
Ability to provide counselling when students demonstrate anger, stress or anxiety. 
 
The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable 
candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, 
as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board. 
 
REQUIREMENTS: 
Fluency in two of the three official languages of the board (French, English, Inuktitut). 
Good communication and collaborations skills. 
Maturity, ability to work independently. 
Able to work within a multidisciplinary team. 
 
CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS: 
Teacher / from $39, 291 to $76,486$ depending on qualification and experience. 
 
In addition to salary, you may be eligible 
to other benefits such as: 
 

• 20 days of annual vacation 
• 2 weeks of vacation during the 

Holiday season 

and, when applicable, other benefits such as: 
 

• Summer schedule  
• Housing 
• Northern allowance 
• Social trips  
• Food cargo 

 
DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, September 13, 2016 
 
SEND APPLICATION BY E-MAIL TO: 
 
 teaching@kativik.qc.ca  

You must indicate SPEDTEACH1609-01 in the subject of the e-mail. 
 
Human Resources Department 
KATIVIK SCHOOL BOARD 
 

 

 

Only those candidates under consideration will be contacted 
*The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level. 
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